
前週例会（４月17日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 南 R C 高 松 南 R C三 宅 　 旬 君 岡 林 正 文 君

２名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

ニコニコBOX　創立第2132回例会　23件　計　38,000円　累計　1,404,000円
◯篠原先生にお世話になりました。　　　　
　　　　　　　　松村君、吉田君、北岡君
◯新谷さんにお世話になりました。　　　　
　　　　　　　　　　　　尾﨑君、坂井君
◯三井さん写真有難うございました。　　　
　　　　米田君、篠原君、古市君、竹中君
　　　　坂井君、尾﨑君、新谷君、赤田君
　　　　　　　　佐野君、西山君、土屋君

◯佐野さん写真有難うございました。三井君
◯地区協議会でお世話になりました。これか
らよろしくお願いします。　　　　新谷君
◯地区協議会で御世話になりました。上野君
◯今日は喋らせて頂きました。　　　浜　君
◯誕生祝い。　　　　　　　　　　　尾﨑君
◯早退お詫び。　　　　　松村君、伊勢嶋君

幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ

金
月　日 曜 月　日 曜 時間→

→
クラブ名 例会場 場　所

４月27日 ４月27日 金小 豆 島 R C 国民宿舎  小豆島 定款第６条により休会

卓話
◯「わが闘争」　　米山奨学委員会　委員長　　浜　大輔君
　　ここ１年間米山奨学委員会委員長をさせていただき有難うございました。
　　今日は、区切りとして皆さんの前で自分の歴史という事で話をさせていただきます。
　　私の若い頃は、手に職をつけたいと思い大工、板前を考え、しかし（実は船乗りになりた
かったのです）母一人・子一人だったものですから結局建築設計に向かい、最初は建築設計
事務所に入社しました。しかしこの建築設計事務所も３年ごとに替わりました。最初の会社は、
仕事が官公庁の仕事をしており、安定していたためあまり大事な仕事をさせてくれませんで
した。そのため次の職場に替わるのですが、次の職場は忙しすぎて３年目に又替わる結果に
なりました。次はＮＫホームの子会社の関連会社に入社。ここで10年程勤め、その間に１年
間で１級建築士を取得、又宅建なども次々と取得して、結果その会社の跡を継ぐことになり、
社名をＮＫ建設に変更して設立させました。私の経営観は、入社した社員に社員教育をして
資格を取らせ上を目指させました。又苦労したのはお金。金なしでの経営を考え、土地は買
うのではなく借りて、その上にテナントを付け借入れをせずに経営を行っています。今も借
入れはなく、不動産会社・建設会社をしていますが娘婿に不動産会社を譲り、建設会社は息
子にと考えています。ＮＫ建設は、歴史は42年、リフォームや住宅又公共工事も取り、総合
評価も良く、技術・品質に力を入れ今後も取り組んでいっております。最後に私の楽しみ、
苦しみを話しますと、楽しみとは楽しさを探す、心を楽しく持っていく。苦しみとは、苦し
くなるといつも「ピンチはチャンス」と思
い、ピンチを克服すればチャンスが来る
んだという想いを持つ。その事を念頭に、
「お客様に愛されるＮＫ建設」を創ってい
きたいと思います。

会長報告
◯今年は、４回も花見に行き短い期間でしたが、桜を楽しむ事ができました。又日曜日の夕方、
丸亀町を歩いていますとＧ街区のオープン前の飾りつけをしており、高松がまるで六本木の
ミッドタウンのような感じがして、Ａ街区まで歩きました。古い街と新しい街が交互に連な
っており、高松が全国区で話題になりそうで19日オープンが楽しみです。

その他
◯誕生祝い…尾﨑君

黒ヒョウの真っ黒な体はじつは豹柄になっている！
　ヒョウといえば、まずイメージするのは、その豹柄の体である。そのヒョウには、黒ヒョウと呼ばれるタイプがいる。黒
ヒョウの表面は全体に黒っぽく見えるのだが、ところどころに黒い斑点があり、光の当て方によっては豹柄が浮かんでくる
のだ。黒ヒョウもふつうなら黄色に黒い斑となるはずだったが、黄色の毛が変異によって黒くなり、全身が黒っぽくなった。
だから、ヒョウと黒ヒョウは同種で、ヒョウと黒ヒョウが交配すれば、たいていふつうの豹柄のヒョウが生まれてくる。
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